



とねしょうかわらばん 10月 7日版

教育実習中です！

9月中旬から10月中旬にかけて、3名の教育実習生が来ています。主に4年生、5年生、保健室で実習を行っています。子どもたちと一緒に過ごしコミュニケーションをとりながら、だんだんと仲良くなり、2週目からは指導教員のもと授業も行います。保健室の実習生は「ほけんだより」を作成したり、ミニ保健指導動画「運動会の注意点」を作成したりしています。子どもたちの

反応や理解度から反省点を修正したり、指導教員や他の教員からのアドバイスを取り入れて次に活かしたり、朝早くから夕方遅くまで頑張っています。教育実習生に対する子ども達や教員の姿を見ていると、新しい気持ちで頑張る学生を一生懸命助けようとする姿に心があたたまります。



学生ボランティアが来てます！

2学期は大阪大学の学生がボランティアと単位取得を兼ねて、1人22時間～30時間程度の実習に18名が来る予定です。1日1～2名の学生が授業に入り、困っている子を手伝ったり、休み時間に一緒に遊んだりしています。子どもたちは学生のお兄さん、お姉さんとすぐに仲良くなり、いろいろと話しかけています。学生たちは、子どもたちへの対応や支援、声かけの難しさを感じていたり、運動会練習を重ねるたびに上手になっていく姿を見て成長を感じたりしています。



★13中よりご協力のお願い★

昨年度、保護者の皆様にご協力いただいた「届けよう、服のチカラ“プロジェクト”」への協力依頼が第十三中学校から届いています。サイズが合わなくなって着られなくなってしまった子ども服を集めています。ご協力いただける方は、職員室前に箱を用意しておきますので、入れていただきたいと思います。十三中学校の生徒たちが中心となって活動しています。よろしくお願いいたします。

